## FARMACIA

PARA QUE ÉSTAS DEN CITAS PARA VACUNAR EN LOS CENTROS DE SALUD

## CECOVA, perplejo por la medida de Valencia de "confiar" las citas de vacunas de gripe a farmacias

## - — VALENCIA 19 OCT, 2016 - 5:43 PM

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha mostrado su "perplejidad" por la decisión de la Consejería de Sanidad de la Generalitat Valenciana de "confiar las citas para la vacunación de la gripe a las farmacias", lo que estableció a través de un acuerdo con con Colegios Oficiales de Farmacéuticos provinciales.



Esta organización sanitaria de ámbito regional, manifiesta que el mencionado convenio se traduce en que las oficinas de Farmacia podrán dar citas para llevar a cabo la vacunación contra el virus de la gripe "en los centros de salud".

"El Consejo ha propuesto que las boticas deriven a las personas incluidas en los grupos de riesgo, sobre todo mayores de 60 años y embarazadas, a los centros de salud como una de las acciones para involucrar a las oficinas de Farmacia de las provincias de Valencia, Alicante y Castellón en la campaña contra la gripe", insiste, tras lo que declara que desconoce "cómo se articulará este proceso y cómo tendrá acceso el colectivo farmacéutico a las agendas de las enfermeras de los centros de salud para programar las citas".

La cartera sanitaria del Gobierno de la Comunidad Valenciana "ha argumentado que esta posibilidad de que los farmacéuticos puedan dar citas para vacunarse permite involucrarles en la campaña contra la gripe y aumentar la cobertura de vacunación", prosigue el CECOVA, que sin embargo, considera que esta decisión "sólo generará dudas, falta de coordinación y una evidente sobrecarga". "Además, las enfermeras realizan en su día a día una constante campaña de información y sensibilización para que los pacientes se vacunen contra la gripe", concluye.